

Ugandaverein hofft auf Unterstützung von Minister Müller

Babenhausen/Iltertissen Bundesentwicklungsminister Dr. Gerd Müller hat im Rahmen einer Sparkassenveranstaltung einen Vortrag zum Thema „Eine Welt – Unsere Verantwortung“ gehalten. Auf Vermittlung des Bundestagsabgeordneten Dr. Georg Nüßlein war dazu auch eine kleine Abordnung des Vereins „Hilfe für Kinder in Uganda“ aus Babenhausen eingeladen. Am Ende seines Vortrags nutzte die Delegation kurz die Gelegenheit, auf ihre Schulprojekte in der Nähe der ugandischen Hauptstadt Kämpala hinzuweisen und Müller um Unterstützung in Form von Fördergeldern zu bitten. Der Minister sagte zu, sich des Falles anzunehmen und im Rahmen der Möglichkeiten zu helfen. Vorsitzender Reinhold Reinöhl bedankte sich und überreichte Müller ein Fotobuch mit einer Dokumentation vieler Aktivitäten an beiden Schulprojekten in Uganda. Der Minister seinerseits lobte die Arbeit des Vereins. (as)